

GB 200 – Frau Koßmann

Besucherzahlen Historisches Zentrum und Fuhlrott-Museum

Sehr geehrte Frau Koßmann,

das Historische Zentrum hatte 2007 insgesamt 23.069 Besucherinnen und Besucher.

Davon kamen 9.050 Schülerinnen und Schüler mit ihren Schulklassen ins Museum, die Altersstruktur wurde nicht gesondert ermittelt.

12.982 Besucher waren Erwachsene (über 18), 946 Besucher waren 7-16 Jahre alt und weitere 91 Besucher waren Kinder unter 6 Jahren.

Besondere Großveranstaltungen (Geschichtsfest oder ähnliches) fanden nicht statt. Daraus resultiert die geringere Besucherzahl zu 2006.

Das Fuhlrott-Museum hatte lediglich 14.804 Besucherinnen und Besucher, eine Steigerung zum Vorjahr von immerhin 711 Besucherinnen und Besuchern. Die Altersstruktur wurde nicht ermittelt.

Mit freundlichen Grüßen
Gez.

Peter Schäfer